



こがねっ子



文責：[校長]

「令和5年度 前期が終わります…」 来週から折り返しです

厳しい残暑もようやく和らぎ、秋を感じる心地よい風が感じられるようになりました。今年の残暑は非常に厳しく9月中旬でも真夏日を記録するほどでした。夏はあまりの暑さのために外遊びを禁止することもしばしばありました。また、4年ぶりとなる夏休み中のプール開放も1回だけでした。さらにロードマラソン大会の練習や実施にも影響を受け、前期の後半(特に2学期始め)は暑さ対策を余儀なくされることが多くありました。振り返ると、4月、入学式の時期としては珍しく桜満開だったことも思い出されます。そのような前期101日間で明日29日で終了です。子ども達は学校目標「いきいき つよく あたたかい 黄金っ子」になるために、今年度の合い言葉「しっかり“聴く”最後まで“話す”」を心がけ日々の学校生活を送ることができました。

ある臨床心理士は「しっかり聞くことは、単に学力が伸びるというだけではなく、考える力を高め、分かったことを深めていくことにもつながる…」と話しています。これからも授業だけではなくあらゆる教育活動の中で「聴く」そして「話す」を徹底していきたいと思えます

26日・27日の両日に渡って行われた個人面談には、保護者の皆さんに大変お忙しい中お越し頂きました。担任からは前期のお子さんの頑張りや今後更に取り組んでいくことなどを確認させて頂きました。これからは職員一同、家庭と連携を図りながら子供たちの成長に繋げていきます。

来週からは後期(104日)のスタートです。変わらないご支援とご協力をお願いいたします。

陸上交流大会(6年) 9/25

9月9日(土)に予定されていた市学童陸上競技大会が猛暑の影響で中止になりました。出場予定していた6年生はがっかりしていましたが小真木原陸上競技場をお借りして独自に陸上記録会を開催する計画を立てました。せっかくなので、斎小の6年生にも声を掛け、合同での陸上交流大会を開催することにしました。競技を終えた後、斎小の友達と笑顔で会話している姿がとても印象的でした。鶴岡三中と一緒に友達と陸上を通して交流を深めることができました。応援に駆けつけてくださった保護者の皆さんありがとうございます。



「稲刈り体験」 9/11

今年度は猛暑の影響で昨年よりも 10 日早く稲刈り体験を行いました。今回もグリーンファームとJA鶴岡南支所の方々からご協力いただき4、5年生 12 人で稲刈りを行いました。田植え後の水の管理や除草作業などを行っていただいたことに感謝しながら上手に刈り取りを行いました。



不審者対応避難訓練 9/8 (金)

学校に不審者が侵入したことを想定し、鶴岡警察署、と少年サポートセンターの協力を得て不審者対応避難訓練を行いました。教職員も真剣に不審者対応に当たりました。避難後は、体育館で不審者対応の合い言葉「いかのおすし」について詳しく教えていただきました。



イラスト

“新”ロードマラソン大会 9/14

イラスト

これまでのコースの見直しを図り、“新”ロードマラソン大会を無事に行うことができました。しかし、練習では残暑が厳しく体育を早い時間に変更しながらの練習でした。大会当日も3校時目から1校時目に開始時刻を変更しての開催となりましたが、沿道にはたくさんの保護者・地域の皆さんにお越し頂き、大声援を受けながら子ども達は実力以上の力を発揮していました。また、今年度もテツネーターの皆さんにご協力いただきました。ありがとうございます。



各学年第1位の紹介

今年度から新コースなので、1位の児童全員にメダルが授与されました。さらに新たな校内記録として樹立されます

- | | | |
|------|---|---|
| 1年男子 | 児 | 童 |
| 1年女子 | 児 | 童 |
| 2年男子 | 児 | 童 |
| 2年女子 | 児 | 童 |
| 3年男子 | 児 | 童 |
| 3年女子 | 児 | 童 |
| 4年男子 | 児 | 童 |
| 4年女子 | 児 | 童 |
| 5年男子 | 児 | 童 |
| 5年女子 | 児 | 童 |
| 6年男子 | 児 | 童 |
| 6年女子 | 児 | 童 |

「海洋教育（海の学習）」1, 2年生

9月21日(水)ふるさと鶴岡の自然（海）の魅力発見を目的とした海洋教育が行われ、カモンマーレに行ってきました。予定では磯遊びを行う予定でしたが、天気が不安定だったため加茂水産高校をお借りして制作活動を行いました。貝殻や海洋ゴミ（プラスチック）を組み合わせる思い思いにキーホルダーを作ってきました。





令和6年度入学予定者、黄金小（11人）齋小（17人）合同での就学時健康診断が本校を会場にして開催されました。健診の間に鶴岡幼稚園小杉隆園長先生から「楽しい学校生活を迎えるために」と題してご講演いただきました。「『子どものありのままを受け入れる』ことで『安心』『安全』『安定』という子育ての原点につながる…」という大変貴重なお話しを頂きました。最後に心温まる読み聞かせもしていただきました。

黄金っ子の活躍

◇鶴岡田川地区小中高校児童生徒考案創作展

- 研究奨励賞 6年 児童
「使いやすいティッシュケース」
- 研究奨励賞 6年 児童
「みんなに優しい足置き」

◇鶴岡市科学展

- 入選 1年 児童
「こんないきものみつけたよ」
- 入選 3年 児童
「じ石と電気をつかった自由研究」

◇鶴岡市社会科展

- 3年 児童
「ゴミのゆくえ」
- 6年 児童
「SGDs今、わたしたちにできること」

「いじめのない笑顔あふれる生活」にするための標語

児童会運営委員会が中心となって審査し各学年の校内いじめ標語大賞が決まりました。子ども達自身がいじめ撲滅に向けて取り組む姿は大変素晴らしいです。

【強い決意で賞】1年 児童

「わたしがされて いやなこと
もちろんしません いいません」

【助けていきま賞】2年 児童

「だいじょうぶ？」そのひと言で 助かる命

【いっぱい話しま賞】3年 児童

「ねえきて」子どもの声を のがさない

【イヤだよねやめま賞】4年 児童

「あの子イヤだよね」から始まる仲間外れ
もう聞きたくない

【行動しま賞】5年 児童

「いじめダメ！！口だけでは すくえない」

【良い種をまいていきま賞】6年 児童

「うわさ話 広がっていく いじめの種」

9月をもって _____ 先生がご退職されます。
10月からは _____ 先生が担任になります。よろしく
お願いいたします。

イラスト

10月の主な行事予

日	曜	関連行事	日	曜	関連行事
1	日	金峯少年教室②(中止)	16	月	振替休業日
2	月	学校安心安全の日 論語の日	17	火	やまびこ号
3	火		18	水	ブラウンコース
4	水	朝会	19	木	租税教室（6年）
5	木	音楽交流会（4, 5年） 金峯神社例祭	20	金	読み聞かせ （ブラウンコース予備日）
6	金	読み聞かせ	21	土	金峯少年教室③
7	土		22	日	
8	日		23	月	委員会⑥
9	月	スポーツの日	24	火	
10	火		25	水	朝会 職員会議⑦
11	水	朝会 後期縦割り班	26	木	校外学習（6年） ALT 学校集金振替日
12	木		27	金	読み聞かせ
13	金	読み聞かせ	28	土	イラスト
14	土	学校祭	29	日	
15	日		30	月	身体測定
			31	火	校外学習（5年）